



「学校だより」第05号 文責 川田
令和 5年(2023年) 6月24日
HPで公開中 www.jss.edu.sg

作品紹介

日本にいる私の友人が、本校HPに掲載した「JSSだより 第04号」の児童生徒の作品を読んで「週1の授業であるレベルの作文はすごい」というようなメールを送ってきました。今の世の中、発信されたものは世界中どこにいても瞬時に閲覧可能なのだということをあらためて実感するとともに、そうであるならば、本校児童生徒の頑張りを広く紹介したいという思いを抱きました。そこで、不定期にはなりますが、今後も児童生徒の作品を紹介していきたいと思います。

飛躍の年に 3年生の抱負

中学部3年生 ライアン妃音奈

やっと中学2年が終わりと、中学3年が始まりました。補習校での最後の年がやってきました。この一年の抱負はたくさんあります。二つあったクラスが一つになり、小学1年生から一緒にいた友達とまた同じクラスに入れました。小学校の頃は、日本語がとても苦手で、補習校に来るのを嫌がってました。しかし、今は、ずっと補習校に通い続けているお陰で、家族や友達と日本語が使えると気づき、補習校にはとても感謝しています。

毎週土曜日、メイン校の友達が遊んでいる間、私は3時間の日本語を勉強してきました。これがやっと一年で終わると考えると、色々な感情が溢れてきます。この最後の一年を大切にしたいので、今年も自信をもって日本語が使えるようになるため、今年も頑張りたいと思います。

漢字、作文、音読、日本語は習う事が多く、小学校で習った漢字などを忘れる時もあります。私は、漢字を書いて覚えるのに自信を持っているけれど、作文や文章を書くのはとても苦手です。今年の先生は、作文の宿題をよく出す先生なので、苦手だけど頑張りたいと思います。また、英語でも本を読むのが嫌いなので、本読みも頑張りたいと思います。

毎週やらないといけない宿題をやり、補習校での最後の一年を大切にしたいです。クラスメートとも仲良くなり、日本語にもっと自信を持てるようにしたいです。中学校最後の一年も頑張ります。

- 補習校でのこれまでの頑張りと最後の一年を大事にしたいという思いが込められたすばらしい作文です。中学3年にもなると、このくらいの漢字を使い、このくらいの内容の文章を書くことができるようになるのだと、下級生への手本となる作文です。



僕の宝物は、ベッドです。その理由は、二つあります。

一つ目は、ベッドにねっ転がると安心して疲れがとれるからです。ベッドに行くと体が急に軽くなり、ベッドが「ねっ転がって」と言っているかのように感じます。ベッドは柔らかく、ふわふわしていて気持ちがいいのも理由の一つだと思いました。シンガポールに来てから買った新品なので、それもわくわくします。

二つ目は、夢が見れるからです。夢を見ると違う世界に行くことができ、その世界を楽しむことができます。例えば、一番最近の夢は、僕がゴールキーパーをしていて、1点決められてしまったけど、コーナーキックのチャンスでバイシクルキックをして決めました。夢だと分かっていたけれど、嬉しかったです。

今日もベッドでねるのが楽しみです。

- ベッドに対する翔さんの思い入れが読み手によく伝わるように書かれており、構成がすばらしい。特に、最後の一文のほほえましい終わり方は見事です。

日本の祝日と行事予定

【7・8月の日本の祝日】

7月17日(月) 海の日 8月11日(金) 山の日

【7・8月の行事予定】

7月 1日(土) 七夕集会 (第1部：小6・中学部)
(第2部：小3～小5)
(第3部：小1・小2)

7月22日(土)・29日(土) 夏休み図書貸出

7月29日(土) 夏休み前最終授業

8月 5日(土)・12日(土)・19日(土) 夏休み中の休校日

8月26日(土) 夏休み明け授業開始



学校からのお知らせとお願い

- 来週(7月1日)、七夕集会行事に関連して全校児童生徒に水ようかんを配付します。家に持ち帰って食べるように指導していますので、ご協力ください。
- 本校の夏休みにともない、8月5日(土)から8月21日(月)まで、事務業務を休止します。
※ 8月22日(火)より、平常どおり事務業務を開始します。
- 本校夏休み中の宿題は、7月29日(土)に配布予定です(先渡しはできません)。この日に欠席の場合は職員室に取りに来ていただくか、郵送(シンガポール国内のみの対応)となります。ご理解とご協力をお願いいたします。